

## Satgas Yonif 509 Kostrad: Sentuhan Kemanusiaan di Tanah Papua

Jurnal Agung - [PAPUA.INDONESIASATU.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.ID)

Nov 26, 2024 - 14:44



*Satgas Yonif 509 Kostrad yang menggelar pengobatan gratis di Titik Kuat (Tk) J2.*

INTAN JAYA- Di tengah keheningan lembah pegunungan Papua, hadir secercah harapan dari Satgas Yonif 509 Kostrad yang menggelar pengobatan gratis di Titik Kuat (Tk) J2. Dipimpin oleh Lettu Inf M. Fardhana, kegiatan ini tak hanya menjadi ajang pelayanan kesehatan, tetapi juga simbol nyata kepedulian terhadap masyarakat Intan Jaya. Selasa (26/11/2024).

Sejak pagi, puluhan warga telah memadati area pos dengan semangat dan senyuman, membawa balita mereka untuk diperiksa kesehatan. Dalam suasana penuh kehangatan, para prajurit bersama tim medis memberikan pelayanan terbaik, mulai dari pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan luka ringan, pemberian vitamin untuk anak-anak, hingga edukasi tentang pentingnya pola hidup sehat.



“Kami ingin hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai saudara yang peduli. Kesehatan adalah hak semua orang, dan kami berkomitmen untuk memastikan warga di wilayah ini mendapatkannya,” ujar Lettu Inf M. Fardhana dengan penuh semangat.

Sorotan momen mengharukan terjadi ketika seorang ibu dengan mata berkaca-kaca menyampaikan rasa terima kasihnya.

“Anak saya jarang sekali mendapat pemeriksaan seperti ini. Bantuan mereka sangat berarti bagi kami,” ujarnya dengan nada penuh rasa syukur.

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Satgas Yonif 509 Kostrad untuk membangun jembatan hati antara prajurit dan masyarakat Papua. Lebih dari sekadar pengobatan, kegiatan ini membawa pesan bahwa mereka tidak sendiri ada tangan-tangan yang siap membantu di saat membutuhkan.

Dengan langkah nyata seperti ini, Satgas Yonif 509 Kostrad terus menanamkan harapan dan menghadirkan masa depan yang lebih sehat untuk masyarakat Papua. Bukan hanya sekadar menjalankan tugas, tetapi juga memberikan cinta di setiap langkah mereka.